



¿Riesgo o inversión?

Qué encontramos los mexicanos al comprar un auto usado

Tenencias sin pagar, golpes ocultos en la carrocería, kilometraje “truqueado” y, en algunos casos, un excelente producto a buen precio. Este abanico de opciones (y varias más) podemos hallar cuando queremos comprar un auto usado, ya que, a diferencia de un auto nuevo el cual sabemos perfectamente qué esperar, es muy complicado conocer los antecedentes reales de un seminuevo ya que cada auto tiene un historial único y particular... ¿Cierto?

Total Check - la plataforma tecnológica que te permite consultar el historial más completo de un vehículo en solo unos segundos- ha hecho una radiografía sobre cuál es el estado de los autos de segunda mano que se encuentran en el mercado mexicano, para que cuando estés en busca de uno, identifiques si se trata de un riesgo o una inversión:

A. Irregulares

Muchos de los autos que se encuentra en el mercado de seminuevos no están al corriente de todos sus pagos. Dado que son coches que están a la venta, los propietarios suelen no invertir más en ellos para evitar perder dinero en una posible transacción.

En este caso, el riesgo depende cuántos adeudos tenga y si tienen un bajo costo de regularización. Si no son trámites tan complicados o costosos, puedes negociar el precio del auto descontando el monto de los saldos pendientes y así llegar a un buen acuerdo.

B. Con cirugías estéticas

Cuando vas vender tu auto quieres que luzca lo mejor posible, ¿no es así? De la misma forma piensan todos los vendedores ya que buscan a como dé lugar, que todas las imperfecciones se oculten y, en el mejor de los casos, se borren con un poco de polish o pintura. Sin embargo, en muchos casos, estos autos pueden guardar un historial de choques, repuestos y composturas que afecten en consideración el funcionamiento del auto en un mediano o largo plazo.

Para evitar un riesgo mayor, es importante que revises minuciosamente los detalles de la pintura y cuentas con el apoyo de un experto en carrocerías. De lo contrario, podrías llevarte una desagradable sorpresa en el futuro.

C. Muy corridos

Un vehículo particular de uso cotidiano en ciudad debería recorrer entre 18,000 y 25,000 kilómetros al año. Al multiplicar esa cifra por el tiempo que ha estado en circulación, te podrás dar una idea del registro que debe tener en el tacómetro.



Si rebasa dicha cifra por una cantidad considerable, estás ante un problema en potencia ya que los autos que están “muy corridos” suelen presentar problemas en el corto plazo. Tendrás que cambiar piezas grandes y el mantenimiento cada vez será más caro. Es un riesgo muy alto que no te conviene correr.

D. Los equilibrados

Este espécimen es el más extraño, y a la vez, el más deseable. Son autos que no tienen adeudos (o muy pocos), solo cuentan con ciertos “detalles” en la pintura y el kilometraje es acorde a su modelo o incluso, inferior. Y sí, aunque no lo creas, hay muchos autos así en el mercado pero se venden rápidamente.

Para encontrar un auto seminuevo bien equilibrado es indispensable contar con la ayuda de una herramienta como **Total Check**. Esta plataforma tecnológica te permite conocer el historial más completo de un vehículo en tan solo unos minutos. ¿Cómo lo hace? Introduces el número de placa, el VIN del vehículo que te interesa, un correo electrónico y rápidamente tendrás el reporte completo de tu prospecto. Sabrás si tuvo percances, qué tan graves fueron, si tiene piezas dañadas o reemplazos y si cuenta con algún tipo de adeudo o si cuenta con antecedente de robo.

Con esta información a la mano será casi imposible que pierdas tiempo en elegir el auto que tanto buscas y lo harás con el menor riesgo posible. ¡Qué esperas!

Si quieres saber más, visita totalcheck.mx y conoce al asesor automotriz en línea más completo del mercado.

###

Acerca de Total Check

Total Check es una plataforma en línea que te permite conocer aspectos importantes de un vehículo, desde los antecedentes de daños por accidentes, hasta reportes de robos, multas y adeudos. Total Check es un asesor en línea para comprar un auto usado, en el que al hacer una consulta se obtiene un reporte que incluye puntos importantes acerca de un vehículo, para poder realizar una compra informada.

Total Check te permite conocer detalles de un vehículo, desde la marca y el modelo, hasta su precio actual comercial y sus especificaciones técnicas. Además, puedes consultar cualquier vehículo a nivel nacional para comparar todas tus opciones de compra de vehículos fácilmente. Cada reporte tiene un costo y puedes pagar con tarjeta de crédito o débito, o en efectivo en tu tienda de conveniencia.

Para mayor información sobre Total Check visita: <https://totalcheck.mx>



CONTACTO

Ana Cureño

Tel: (+52 55) 6392 1100 Ext. 3316

Cel: (+52 1) 55 3570 4790

Cel: (+52 1) 55 4521 0834

ana.cureno@another.co

Av de los Insurgentes Sur 601,

Piso 16, Nápoles 03810 CDMX.